

上田市立第一中学校校長室だより

# さんがい松 No. 6

令和2年10月5日

10月に入りました。大変厳しかった残暑が終わったかと思ったら、急に涼しくなり秋らしくなってきましたね。衣替えの移行期間中です。風邪などひいて体調を崩さないように、十分注意をしていきましょう。そして、令和2年度も後半に入りました。一中生一人ひとりが、松輝祭での成果をもとに充実した学校生活を送ることができるよう、学校全体で頑張っていきたいと思えます。

## 第48回松輝祭終わる

9月25日(金)26日(土)の両日に行われた松輝祭が、終了いたしました。今年度は保護者の皆さんにご参加いただくことができず、大変申し訳ございませんでした。2日間にわたって、様々な場面で本校生徒たちが一生懸命活動し、活躍してくれました。その様子は学級通信や学年通信、またUCVの映像等で、少しはご覧いただけたでしょうか。今回のテーマは「連音 ～共に奏でる一中生徒会～」でした。オープニングセレモニーの「クラス動画」から始まって、まとまり・団結やつながりを大切に考えた今年度の文化祭だったと思います。生徒一人ひとりが輝いて、それが集まって学校全体が輝いた2日間であったと私は思っています。ミニ運動会は雨天順延となりましたが、10月2日(金)に無事楽しく終了することができました。この松輝祭で「やり遂げた、やりきった」という達成感が、今年度後半の生活のエネルギーになっていくと、私は信じています。

来年度こそは保護者や地域の皆さんと共に創り上げることができるとを祈りつつ、今年度の松輝祭の反省をしっかりとまとめて、来年度へ生かしていきたいと思えます。



【ガリレオ倶楽部の発表】



【展示見学】



【中庭での3学年合唱】

『紡ぐ』より

☆今日は合唱コンクールでした。結果は何より、みんなの思いが一つになったなあと思います。とても良い合唱をありがとう。(2年生)

☆今日の学活では、前日準備をしました。みんなで協力して全部できたからとても良かったです。忙しかったけれど、すごく楽しかったです。(1年生)

☆今日は松輝祭でした。ずっと鳥はだか立ちばなしでした。一生けん命頑張っている姿がよかったです。明日も楽しみです。(3年生)

## 放課後学力アップ教室が始まります

本年度も、10月中旬より「放課後学力アップ教室」が始まります。10月12日(月)締め切りで、参加申し込みを受け付けています。前回は1回のみで中止となりましたが、ボランティアの皆さんに、一中生の積極的な学習参加が好評でした。また頑張りましょう。

| 曜日        | 回数  | 時間          | 下校時刻  |
|-----------|-----|-------------|-------|
| 水曜学力アップ教室 | 10回 | 15:30～16:30 | 16:40 |
| 木曜学力アップ教室 | 8回  | 16:30～17:30 | 17:40 |

## 9月26日(金) 松輝祭開祭式挨拶

いよいよ松輝祭が始まります。今年のテーマは「連音 ～共に奏でる一中生徒会～」ですね。このテーマには、一中生一人ひとりの考えや行動が発信され、それを受け取った周囲の人たちが更にその考えや行動を盛り上げ、大きな力に変えていく、といった願いが込められています。ぜひそういった姿を、この2日間にたくさん見せてください。今まで準備のために積み重ねてきた努力を、この2日間の最高の舞台上で発揮してください。

一中生一人ひとりの輝いた姿が集まって、松輝祭が充実し成功するよう、心から期待をして開祭式にあたっての挨拶とします。2日間での皆さんの成長を楽しみにしています。

## 9月26日(金) 松輝祭閉祭式挨拶

今年は、新型コロナウイルスの影響で、松輝祭の準備が本当に大変だったと思います。しかしその大きな困難を、一中生は団結して見事乗り越えてくれました。人は困難を乗り越えた時、大きく成長すると言います。その成長した姿を、たくさん見せていただきました。また明日から、その成長した姿や力を発揮し、今年度後半の学校生活を充実させてほしいと思います。2日間、本当にお疲れ様でした。

## 再確認をお願いします

9月中旬に、各学年通信を通じてお願いをしましたが、再度ここで以下の2点について、保護者の皆様にご協力をお願いいたします。

### 【登下校についてのお願い】

本校では、学校経営の重点として、「体力づくり～徒歩による登下校の励行」を行っています。特別の事情を除いては、徒歩での通学をしていただくようお願いいたします。ケガや下校時刻が遅くなる等、特別な事情により車で登下校する際は、下車後に急に飛び出したり、道路を横切ったりしないようにご指導をお願いいたします。近隣の方のご迷惑にもならないように、ご配慮をお願いいたします。

### 【新型コロナウイルス感染防止のための欠席について】

長野県の感染警戒レベルが2以上では、ご家族の方に風邪症状等がある場合、お子様の登校を控えていただくようお願いいたしました。現在はレベル1となっておりますので、お子様が健康であれば（健康チェックカード1～7に該当しない）、登校していただけます。登校に不安がある場合には、担任または教頭までご相談ください。

## ●●●●●れんらく●●●●●

- (1) 10月19日(金)に参観日が予定されています。ですが、既に通知申し上げているように、新型コロナウイルス感染予防のため通常の授業参観は実施いたしません。本年度はずっとこんな状況が続いていて申し訳ございませんが、ご理解をお願いいたします。既に申し込みは締切りでしたが、本年度のPTA講演会は野沢中学校長の松島恒志先生によるネット等と人権についてご講演いただきます。家庭において親子で話し合うための資料も提供していただけるというこのので、ぜひご家庭でも話題にしてください。
- (2) 部活動においては、いよいよ新人戦の本番の時期を迎えます。本年度は無観客で実施するなど、ご協力いただくことが多くあります。また特別の延長部活についても、いよいよお願いする時期が近づいてきました。お世話になります。

